

笑顔あふれる緑丘小学校



目次

[3]学校でバスに乗ってみませんか
～バスの出前授業～

[4]生き物の魅力いっぱい
～中庭～

[5]あなたの知らない楽器に出会えるかも
～音楽室～

学校でバスに乗ってみませんか

あなたはバスに乗ったことがありますか。実は学校でも一度乗ることができるんです。しかもお金を入れたり、ちゃんと本物のバスと同じことができます。

バスの出前授業を受けた1年生にバスの出前授業は楽しかったかとインタビューすると、20人中16人が「楽しい」4人は「普通」と答えました。そして何が楽しかったの聞いてみると、「お金を入れる作業が楽しい!」「学校でバスに乗れるのが楽しかった!」と言っていました。

運動場をバスで走れる機会はめったにありません。楽しみにしておいてください。



生き物の魅力いっぱい

中庭には、いろいろな植物や生き物を観察する事ができます。さらに植物で季節を感じたり、季節によって様々な生き物がいます。

植物を観察していた一年生にインタビューをしてみると、「植物がたくさんあって楽しい」と言っていました。他にも虫かごを持って虫を捕まえている子もいました。私も探してみると色々な生き物がいてびっくりしました。さらに技能員の人たちが定期的に草刈りをしてくれているので、いつでも安全に遊べます。

このように中庭には、たくさんの魅力があります。新1年生の皆さんに「中庭で生き物の魅力をみつけてみませんか。」とすすめてみてください。



あなたの知らない楽器に出会えるかも～音楽室～



北館四階の端に音楽室があることを皆さんは知っていますか。音楽室は主に3～6年が使う教室です。音楽室には、見たことのない楽器や触ったことのない楽器がたくさんありわくわくすると思います。

そこで音楽の先生に音楽室にある楽器はいくつあるのかインタビューしてみました。

インタビューの結果、鉄琴やピアノなどの大きな楽器だけでも40個ぐらいあるそうです。実際に授業などで楽器を弾くことがあるので、知らない楽器が触ることができるかもしれません。

このように、音楽室にはたくさんの楽器があります。新一年生の皆さんに「音楽室に行ったら知らない楽器に出会えるかもしれないよ」と言ってみてください。

111

4F

6-3	6-2	6-1	児童会	楽器	W C	外国語	準備室	音楽室
北館4階						EV		
5-3	5-2	5-1	算数教室	W C				
南館4階								

南館4階

新入生に向けてメッセージ

緑ヶ丘小学校には、いろいろな発見ができるイベントや、場所があります。みなさんも今まで見たことのない楽器や生き物を見つけてみてください。